



# ONU observa anulación de UD en elecciones del Beni

• *Dennis Racicot respaldó las observaciones de OEA al trabajo del Tribunal Supremo Electoral que a pocos días de las elecciones inhabilitó a 228 candidatos. Ernesto Suárez afirma que se cometieron muchas irregularidades. En Tarija, Cochabamba y Chuquisaca se inicia vigilia en TDE ante posible manipulación en cómputos.*

La inhabilitación de Unidad Demócrata (UD) Beni y sus 228 candidatos, a pocos días de las elecciones, fue calificada como un hecho inédito por el representante de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Bolivia, Dennis Racicot, quien respaldó las observaciones que hizo la Organización de Estados Americanos (OEA) al trabajo del Tribunal Supremo Electoral (TSE).

Racicot pidió a los vocales del Órgano

Electoral tomar en cuenta las observaciones de la misión de veedores de la OEA que fueron muy pertinentes. "Es una situación bastante inédita. He tenido la oportunidad de trabajar en otros países y nunca he visto eso (...) Es una cosa que no se ve en otros países, lo que pone a las contiendas electorales en un contexto de inseguridad e incertidumbre".

Por su parte, el líder de la inhabilitada Unidad Demócrata (UD) Beni, Ernesto

Suárez, afirmó que horas antes de las elecciones y en el transcurso de esa jornada se cometieron una serie de irregularidades de parte del Tribunal Electoral Departamental.

Asimismo, fuerzas políticas de oposición mantienen vigilia en el Tribunal Departamental Electoral de Tarija, Cochabamba y Chuquisaca, ante posible manipulación en cómputo de votos.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Patriotismo en carrera



EL DIARIO

La carrera pedestre de **EL DIARIO** se convirtió también en escenario de reivindicaciones por las injusticias cometidas contra nuestra Patria que, a través de una cobarde acción, usurparon el Litoral boliviano. Este tipo de mensajes de concientización que lo muestran algunos participantes expresan el sentimiento de los bolivianos y son vistos en los más de 13 kilómetros de recorrido.

Faltan pocos días para la realización de la 42ava. Prueba Pedestre Internacional del Decano de la Prensa Nacional y está a tiempo de vivir una experiencia inolvidable el domingo 19 de este mes. Para cumplir su sueño visite nuestras oficinas centrales ubicadas en la calle Loayza No 118 en la ciudad sede de Gobierno y en nuestras agencias de La Paz, El Alto y del interior del país, además de los puntos autorizados.

Los participantes nacionales y del exterior del país también podrán hacer llegar su solicitud de inscripción al correo electrónico: carrera@eldiario.net, en el sitio web: www.eldiario.net o podrán inscribirse por Facebook: eldiario.bolivia.



ESFORWELLPAPER.COM

### Jesus Cristo comparte pan y vino con discípulos

LA ÚLTIMA CENA O SANTA CENA FUE LA ÚLTIMA OCASIÓN EN LA QUE JESÚS DE NAZARET SE REUNIÓ CON SUS DISCÍPULOS (LOS DOCE APOSTÓLES) PARA COMPARTIR EL PAN Y EL VINO ANTES DE SU MUERTE. EL CRISTIANISMO CONSIDERA ESE MOMENTO COMO EL DE LA INSTITUCIÓN DEL SACRAMENTO DE LA EUCARISTÍA, Y A ESAS "ESPECIES" COMO "EL CUERPO Y LA

SANGRE" DE CRISTO, AUNQUE CADA CONFESIÓN CRISTIANA DIFIERE EN SU CELEBRACIÓN LITÚRGICA (MISA COTIDIANAMENTE Y ANUALMENTE EL OFICIO DEL JUEVES SANTO) Y EN SU INTERPRETACIÓN TEOLÓGICA (TRANSUBSTANCIACIÓN EN EL CATOLICISMO). EN BOLIVIA SE ALISTA LA PROCESIÓN PARA EL VIERNES SANTO.

### Inversión sería de \$us 100 MM

## YPFB explorará reserva petrolera en Carohuaicho

La Cámara de Diputados aprobó el anteproyecto de Ley referido a "Contrato de servicios petroleros para la exploración y explotación del área Carohuaicho 8D". En la sesión plenaria, el ministro de Hidrocarburos y Energía, Luis Alberto Sánchez, expuso los alcances del anteproyecto.

Explicó que "el potencial del área Carohuaicho 8D es de 1 a 1.2 trillones de pies cúbicos; si este potencial lo monetizamos a los precios actuales que tiene

el gas de exportación, alcanzamos a los 8 mil y 10 mil millones de dólares, lo cual permitirá un incremento en las reservas, en la producción y, por lo tanto, en la renta petrolera.

La autoridad señaló que la inversión será más de 100 millones de dólares y el proyecto tiene como titular a YPFB Andina, que es filial de YPFB Corporación. El área que abarca es de 40 parcelas.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

## Sector industrial reactivó crédito bancario en el país

Un informe de la Asociación de Bancos Privados y Entidades Financieras (Asoban) da cuenta que el sector industrial reactivó el crédito bancario en el país. El financiamiento productivo y de vivienda de interés social a febrero pasado alcanzó a \$us 4.947 millones, subiendo su participación, con respecto a 12 meses atrás de 3,5 puntos porcentuales a 37,8%.

El crecimiento fue impulsado por la industria manufacturera (\$us 567 millones), servicios inmobiliarios (\$us 497 millones), comercio (\$us 386 millones), agricultura (\$us 280 millones) y construcción (\$us 153 millones).

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

## Detectan más de 500 casos de Chikungunya

El director de Epidemiología del Ministerio de Salud, Rodolfo Rocabado, confirmó ayer que de enero a la fecha se registraron 517 casos positivos del virus del chikungunya en el país y uno más que fue importado del Brasil al departamento de La Paz.

Los casos anteriores fueron registrados en los municipios de La Guardia y Warnes, por tener una conexión directa con el municipio de Santa Cruz.

Frente a esta situación, el Ministerio de Salud está realizando acciones en cuanto a la destrucción de los criaderos del mosquito Aedes Aegypti, transmisor de ese mal, así como el fortalecimiento del diagnóstico clínico.



EL DIARIO



## David Santalla sufre hemorragia cerebral

El comediante David Santalla fue hospitalizado de emergencia en la ciudad de La Paz porque sufrió una hemorragia cerebral intraventricular de ambos lados, el cuadro es un sangrado que está al medio del cerebro", explicó.

Explicó que Santalla se encuentra delicado: "El problema que tiene es una hemorragia cerebral intraventricular de ambos lados, el cuadro es un sangrado que está al medio del cerebro", explicó.

La noticia puso en alerta a miles de seguidores, entre ellos los presentadores de televisión que pidieron una oración por el intérprete de exitosos personajes como 'La Imilla' y 56 caracterizaciones

distintas a los largo de su carrera artística. Asimismo, por Twitter y Facebook se tejieron cadenas de oración por el restablecimiento del maestro de la comedia.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Atigrados se acercan a los líderes

The Strongest derrotó anoche a Universitario de Sucre por la cuenta de 3-0 en el estadio Hernando Siles, acortando de esta manera a dos puntos la brecha que existe con Bolívar, el líder del torneo Clausura de la Liga.

A los 46', Ernesto Cristaldo colocó el 1-0 y en cuestión de segundo llegó el segundo tanto de la noche para los atigrados por intermedio de Pablo Escobar (47') con lo que dejó por el suelo todas las pretensiones de los estudiantiles y el tercer tanto fue convertido también por Escobar a los 65'.

Inf. Suplemento Deportes

### Hoy en Femenina

## Momento espiritual



La Semana Santa es el momento litúrgico más intenso de todo el año. Sin embargo, para muchos católicos se ha convertido sólo en una ocasión de descanso y diversión. Se olvidan de lo esencial: esta semana la debemos dedicar a la oración y la reflexión en los misterios de la Pasión y Muerte de Jesús para aprovechar todas las gracias que esto nos trae.

Para vivir la Semana Santa debemos darle a Dios el primer lugar y participar en toda la riqueza de las celebraciones propias de este tiempo litúrgico.

